

POLITEKNIK KESEHATAN TANJUNG KARANG
PROGRAM STUDI DIII KEBIDANAN METRO

Laporan Tugas Akhir, 20 Mei 2021

Eka Purwaningih : 1815471013

Asuhan Kebidanan Tumbuh Kembang dengan Keterlambatan Motorik Kasar dan Sosial Kemandirian di TPMB M Kalirejo, Lampung Tengah

xv + 53 halaman + 8 Tabel + 10 Lampiran

RINGKASAN

Keterlambatan perkembangan menjadi salah satu masalah terbesar yang dialami pada anak balita, dari hasil data di daerah Kalirejo sekitar 5-10% mengalami keterlambatan perkembangan, dan sekitar 1-3% masalah perkembangan terjadi pada anak dibawah usia 5 tahun. Setelah dilakukan pengkajian terhadap An. M didapatkan data subyektif dan data obyektif dengan hasil kpsp “meragukan” An. M usia 2 An. M usia 24 bulan tidak bisa melakukan 2 perintah dalam kpsp form 24 bulan seperti tidak bisa berjalan mundur lebih dari 5 langkah, dan tidak bisa melepas pakaiannya sendiri. Sehingga didapatkan diagnosa An. M usia 24 bulan dengan keterlambatan motorik kasar dan sosial kemandirian. Rencana asuhan kebidanan stimulasi anak agar dapat berjalan mundur lebih dari 5 langkah dan dapat melepas pakaiannya sendiri seperti anak seusianya, dan beritahu orang tua cara menstimulasi anaknya seperti mengajarkan cara berjalan mundur dengan menarik mobilan serta mengajarkan cara melepas pakaian secara perlahan dengan mengeluarkan lengan kanan terlebih dahulu dan diikuti oleh lengan kiri secara bergantian.

Pelaksanaan dilakukan pada 25 Januari sampai 01 Maret 2021 meliputi memberikan konseling kepada ibu, melakukan stimulasi pada anak, mengajarkan anak cara berjalan mundur dengan menarik mobilan serta mengajarkan cara melepas pakaian secara perlahan dengan mengeluarkan lengan kanan terlebih dahulu diikuti oleh lengan kiri secara bergantian, dan menganjurkan ibu untuk menstimulasi anaknya dirumah.

Evaluasi asuhan kebidanan tumbuh kembang yang telah dilakukan selama 5 kali kunjungan didapatkan hasil, anak sudah bisa berjalan mundur lebih dari 5 langkah dan anak sudah dapat melepas pakaiannya sendiri, dan perkembangan anak sudah sesuai dengan usianya.

Simpulan yang diperoleh dari asuhan kebidanan yang telah dilakukan pada An. M tercapai, ibu bersedia melakukan stimulasi dirumah sesering mungkin dan siap memantau perkembangan anaknya. Asuhan kebidanan tumbuh kembang berfokus pada kondisi anak, khususnya perkembangan dan pertumbuhan anak, maka sarannya adalah memberitahu ibu untuk terus melakukan stimulasi lanjutan secara rutin kepada anak agar pertumbuhan dan perkembangan anak terus meningkat, memberitahu ibu untuk selalu ke posyandu dan membaca buku KIA.

Kata Kunci : Motorik kasar, sosial kemandirian, perkembangan
Daftar Bacaan : 17 (2016-2020)